

NIE 感想

今日神戸新聞社の三好さんのお話を聞きました。私が一番心に残った事は新聞にコロナウイルスの報道や何個あるのか数えるという問題です。私はまず数えたところ、13個でした。でも少し不安だったので友に聞いてみました。友は9個と言ったのでびっくりし、三好さんに聞いていたら、また何個ありますとおっしゃったので、もう一回数えたら、20個でした。正解は25個でした。私はあまり新聞を読んだことがありませんで、三好さんの分だけやすく身近な所で新聞を読みたくなりました。とてもためになりました。ありがとうございました。

NIE 感想

私の家は、基本新聞は読まないので、興味を持ったことはなかったのですが、今日新聞社に勤めていう、しゃる方の授業を受け、新聞に興味が出てきました。まず自己紹介のときから話が面白かったので、なかなか集中力が続かない私でしたが、「どんな話をしても下さるだろ」とウキウキして、聞いていても楽しそうです。阪神あわじ大震災の時のきょうだい写真などもたくさん見せていただき、しんさいのおそろしさをわかりました。また、新型コロナウイルス感染の記事を朝刊から何個見つけられるかというのをしていましたが、思った以上にいっぱいありました。あと「3モード」でした。どれもこれも違う体験になりました。ありがとうございました。

NIE 感想

今日私が学んだ事が二つあります。
一つめは、新聞作りにこんなに大変
だなって思いました。二つめのは、
阪神淡路大震災はあまり私は
詳しく知りうなか、たのでとても
勉強にならなって思いました。

NIE 感想

阪神・あわじ大震災のことを聞きました。
私はあわじ島で七くな、た人が
「62人」ということを初めて知ったので
震災の名前に「あわじ」が必要
というのを知りました。
その後に、新聞の作り方の
映像を見てその日の神戸新聞
に「新型コロナウイルス」に関連する
記事を比べてさかべしました。
結果は20個や18個でしたか、
正解は29個でした。
私は正解していませんでしたが、
担当の三好さんはヒントをくれたり
おもしろい説明してくれました。
五年の社会で一番楽しかったです。

NIE 感想

今回は愛徳学園に来てくれたありがとうございます。
いま三好さんにおそわったこと免強になりました。
私は阪神・淡路大震災当时に、取材
に行つた事をきき驚きました。地震で大変だけ
れど新聞記者の人はすごいなと思いました。
私は三好さんにおそわったことを
思い出し、新聞を読んで見たいと思ひ
ます。お時間いただきありがとうございました。

NIE 感想

私は新聞記者さんの話を
聞いて、忙しくて大変だなあと
思いました。小学校に来て
くださいました。三好さんの体験談
は昭和天皇へもくられに。
1964年1月7日の話や、阪神・淡路
大震災が起きた1995年1月17
の話や、淡路島地震が起きた2013年
4月13日の話などたくさんのお話
を聞くことができて、とてもうれ
しかったです。また、新聞ので
きうや新聞ができるまでにどん
な仕事をしているのかつかって
とても楽しかったです。

NIE 感想

楽しかったです!!

先生の説明も分かりやすく、たとえ方が面白かったので、授業にくい込んでいきました。

「新聞がどのようなレイアウトか。」

「どのようにできるのか。」

その他にも知らないことをたくさん教えていたがいて、とてもためになりました。

コロナウイルスなどでも忙しい中、時間をとってもらえたことに感謝しています。ありがとうございました。

NIE 感想

今日、三好さんのお話を聞きました。私が一番、心に残ったことは阪神・淡路大震災の実体験を語ってくれたことです。後、ユニークな話もあって、面白かったです。ありがとうございました。

NIE 感想

新聞記者への授業について、私は手短い人なのに家族の時間を犠牲にして取材をするのが「なあ」と思いました。

なぜかと言うと三好正文さんは新婚旅行中に、阪神・淡路大震災が起きました。

三好さんは新婚旅行中にも関わらず、背後に少しでも早く「阪神・淡路大震災」の情報を探すべく現場に直行したそうです。

私はこの事を知ってとても新聞記者という仕事を大変なんだと思いました。

背後に1秒でも早く正確な正しい情報を伝えるために、自分の時間を犠牲にするのはすごい事だと思いました。

NIE 感想

新聞ができるまでのこうていや作られるまでの苦方が分かり、今までよりも新聞社の仕事のイメージが高まり、すごいなとおもいました。そして、「新聞の記事の中からコロナに関係する記事を見つけてみて」と言われたとき、みつかりやすいと思っていて、すごくむずかしくて半分くらいしか見つかりませんでした。新聞、いうものは、たくさん苦労を重ねて作られていることがよく分かりました。

NIE 感想

最初はむずかしい問題と思っていたけど、三好さんが分かりやすく説明してくださいましたので分かりました。

新聞にコロナの事で何回書かれてあるかを調べました。

当てられたのかー私だったので必死に探しました。三好さんは分からなかったら中学の先生の廣畑先生を当てたらしいと言っていたのです。結果発表された時私は近くなく、たけど廣畑先生はおかげたので、すごいなと思いました。

三好さん曰く、話してくださいっていふ中で、一番大変そうだと思つた作業は「記事を書く」という作業です。

分かりやすい字を使つたりしてむずかしい字は使わないとこです。

感心した事は、1枚の写真で100行の記事よりも多くの情報が伝わると言う事です。1枚で100行は、すごいと思いました。これからは、もっと新聞に親してみようと思いました。

NIE 感想

私の家は新聞を読んでいないので、新聞に対する興味を持つことはありませんでした。けれど、今日三好さんのお話をきいて少し興味を持ちました。新聞には難しい言葉がたくさん使われていて大人が読んでいるもの、というイメージがありました。でも、今日の三好さんが教えて下さった新聞の構成や印刷されるまでの工程をきいて、新聞に対しての興味が増しました。

NIE 感想

毎朝夕、あたりまえのようにポストに届く新聞。そこには、本当にたくさんの小情報がつまっています。私は、毎日なにげなく、おもしろそうな所を読んだり見たりしてきました。それが、今日変わりました。新聞一枚記事につきこんなにたくさんの人気が関わっていて、すごい大変だということを知ったからです。危険な場所へも取材に行くたり、急に大きな出来事がおきると急いでかけつけたり、本当にすごいなと思いました。私の家のポストに届くまで、数多くの人達の努力や協力がぎりぎりつまつた新聞をこれからは、なにげなくではなく、しっかりと言読みたいと思いました。

NIE 感想

NIE 感想

今日、神戸新聞社の三好さんのお話を聞きました。私の心に残ったのは、阪神淡路大震災の実体験と、当時の状況を聞けた事です。日々、被災者の方とお話を聞く機会がないので、ありがとうございました。新聞記者のお仕事をしていると、自分の人生が変わることもあったそうです。他にも色々なお話を聞いて、楽しかったです。

今日は、神戸新聞の記者の三好さんが学校に来てくださいました。1人ずつ、三好さんが私たちに質問をしてくださいました。今年になって社会見学は、1度も行ってなかたので授業も、良いけれど、こうやって、新聞記者さんから、直に、話を聞くことも、いいなと思いました。ありがとうございました。